

# das Film-Vergnügen?

Juli bis 15. August zum 25. Mal stattfinden. Organisatoren sind zuversichtlich, dass es klappt.



Arbeitet intensiv an der Planung:  
Andreas Zeugswetter.

„...rung ist es lebensnotwendig, dass wieder Normalität einkehrt. Die Möglichkeit zur Unterhaltung gehört da einfach da-



Auf eine volle Kanzlerturmwiese vom 22. Juli bis 15. August hoffen die Verantwortlichen des Mondscheinkinos.

Fotos: Archiv/Podolsky, MK

zu“, sagt Stadtrat Stefan Jungwirth. Ein Jahr ohne Mondscheinkino wäre weder für die Stadt Eggenburg, noch für deren

Bewohner und die vielen Gäste, die wegen dieser Veranstaltung in die Gemeinde kommen, gut. Er sei überzeugt, dass es dank

des Einsatzes von Zeugswetter („Mit ihm steht und fällt diese Veranstaltung“) und seine Teams – aber auch dank der Hilfe aus dem Tourismusbüro – auch heuer wieder ein Mondscheinkino geben wird: „Dem das gehört zu Eggenburg wie die Stephansdom zu Wien“, sagt Jungwirth.

Kultur-Stadträtin Margaret Jarmer ergänzt, dass das Team schon im Vorjahr gezeigt habe, dass man in der Lage ist, diese „überschaubare und planbare Veranstaltung auch unter diesen Umständen top umzusetzen“. Sie sei überzeugt, dass auch die Gäste – ähnlich wie im Vorjahr – durch ihre Disziplin zum Gelingen der Veranstaltung beitragen werden.